



K - RETURN OF KINGS / PRELUDIO:

EL BAÑO PROBLEMÁTICO DE NEKO (POR RAIKAKU REI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

La espuma estaba en todas partes.

Aunque Neko era una criatura parecida a un gato, a diferencia de los gatos ordinarios, no le desagradaba bañarse.

Después de sufrir el ataque de "Jungle" en la ciudad de Shizume, donde el atacante le arrojó gasolina a Neko, ella y Kuroh regresaron a su habitación en la isla de la Escuela. Kukuri, que estaba allí para recibirlos, se sorprendió mucho e inmediatamente llevó a Neko al baño.

Y en este momento, gracias a los esfuerzos de Kukuri, Neko estaba casi completamente cubierto de espuma.

"Okaaay, ¿pica en cualquier lado?" Preguntó Kukuri, aplicando una buena cantidad de champú en el cabello de Neko y masajeándolo hasta formar una espuma.

"No. ¡Se siente bien!"

Los dedos de Kukuri estaban frotando el cuero cabelludo de Neko con la cantidad justa de presión. La espuma del champú perfumado con miel cubría ahora el pelo largo de Neko en toda su longitud. La esponjosa espuma incluso se deslizaba desde su cabello hacia su cuerpo, cubriéndolo gradualmente también. Era como si estuviera envuelta en espuma. Neko aún no había desarrollado ningún gusto por la ropa, pero estar vestida

con esta espuma le sentaba bien y no la contenía en absoluto, pensó. Incluso pensó seriamente por unos momentos si de alguna manera no era posible vivir tu vida usando espuma en lugar de ropa.

"Aún así, para ser salpicado con gasolina, ¿qué demonios pasó?"

"¡Algunos tipos malos nos atacaron!" Se quejó Neko, sacudiendo su puño en el aire enojada.

Fue casi quemada viva, y en el camino de regreso olía tan, pero tan mal que era insoportable. El agua caliente sola no era suficiente para librarla del hedor, pero Kukuri aplicaba el champú generosamente, y el repugnante olor acre pronto fue completamente reemplazado por la agradable fragancia del champú.

"¿Chicos malos? Que horrible. Así que degenerados como esos aparecen, huh. ¿Fuiste a la policía?"

"N-No... No me gusta la policía."

"¿Eh? ¿Por qué es eso? ¿Has hecho algo malo, Wagahai-chan?" Preguntó Kukuri en tono de broma, pero Neko no supo cómo responder.

Algo malo. ¿Qué es exactamente "algo malo"?

Ella obtuvo un montón de comida robando. Antes de que Kuroh comenzara a cocinar para ella, su menú de comidas estaba compuesto prácticamente por comida robada.

Ella también engañó a la gente. Con sus poderes, era posible engañar a cualquiera que Neko quisiera. Ella incluso engañó a su preciado y querido Shiro. Y a Kukuri, que también le estaba lavando el pelo en este momento. Y debido a que Neko engañó a Kukuri, plantando la falsa imagen de Shiro en su mente, Kukuri olvidó todo acerca de Shiro una vez que el engaño se había deshecho.

¿Contó eso como "algo malo"?

Mirando a Neko, quien estaba perdida en sus pensamientos y cada vez más abatida, Kukuri rió entre dientes.

"Jajaja. Por lo que parece, hiciste algo malo, ¿huh, Wagahai-chan?"

"Ugh..."

"Pero no te preocupes por eso. Eres una buena chica, Wagahai-chan. Si haces algo malo, solo reflexiona y pide perdón."

Shiro había perdonado a Neko. ¿Kukuri también la perdonaría?

"Uh-huh." Neko asintió, tomó un poco de espuma en su mano y se la llevó a la nariz. Qué agradable aroma. "Este champú huele tan delicioso."

"Tiene olor a miel. Me alegra que te haya gustado, Wagahai-chan. Ah, pero no trates de comerlo, ¿de acuerdo?"

Neko estaba a punto de hacer eso cuando Kukuri la detuvo. Ella tuvo que renunciar a tratar de lamer la espuma y simplemente sopló en su lugar. Algunas burbujas se separaron de la espuma y tomaron un vuelo lento por el baño.

"¡Kukuri, haré lo mejor que pueda!"

"¿Hm?"

"Lucharé con todas mis fuerzas, y si alguna vez estás en peligro, ¡te protegeremos!"

"Ya veo. Eres muy confiable."

Neko hablaba en serio, pero Kukuri pareció tomar su declaración como una broma y dejarla pasar. "Voy a enjuagarte ahora, ¿de acuerdo?", Dijo y giró el grifo de la ducha, lavando la espuma de la cabeza de Neko.

Neko estalló en sus mejillas con un soplido disgustado.

+++++

"Así que fuiste atacado justo después de que mencioné la posibilidad, huh." En el otro extremo de la línea, Kusanagi Izumo sonaba tan liviano como siempre, pero la gravedad reflexiva subyacía en su tono.

Mientras Neko estaba en el baño con Kukuri, Kuroh contactó al bar Homra. Como era un establecimiento y no una persona, rápidamente encontró el número en las páginas amarillas.

"También desprecio la forma en que "Jungle" hace las cosas, pero si están tan empecinados en eso, entonces voy a aceptar el desafío. Lo siento, pero me gustaría pedirte que compartas información con nosotros."

"Entendido. Por mi parte, mientras más fuentes de información tenga, mejor, así que, si pasa algo, avísame de inmediato. También les pediré a nuestros muchachos que vigilen. No podemos permitir que nuestros oponentes se burlen de nosotros cuando estamos en el territorio de la ciudad de Shizume."

Mientras Kuroh discutía un par de asuntos más con Kusanagi, escuchó las risas de las dos niñas que venían de la dirección del baño. Parecía que estaban listas para salir del baño.

Unos segundos más tarde, la puerta se abrió con un estallido, y una chica desnuda, Neko, saltó a la habitación.

"¡Pheew! ¡Ahora me siento mejor!"

"¡Wagahai-chan, tu ropa! ¡Ponte tu ropa!"

Kuroh actuó rápido.

A pesar de sentir su cara ardiendo al ver a la desvergonzada chica saltando sobre él, inmediatamente desvió la mirada tan pronto como vio por primera vez y, a tientas ciegamente con su mano derecha detrás de él, agarró las sábanas, quitándolas de la cama.

Como si lanzara una red para atrapar a un animal, Kuroh hizo un lanzamiento, cubriendo a la desnuda Neko con las sábanas y envolviéndolas de forma segura a su alrededor. Tras llevar el enorme bulto resultante como si fuera un equipaje envuelto en un envoltorio de tela, se lo ofreció a Kukuri, que estaba medio asomada por la puerta del baño para echar un vistazo dentro de la habitación. No hace falta decir que Kuroh se aseguró de mantener sus ojos en otro lugar y fuera de Kukuri.

"Lo siento, pero ¿podrías por favor hacer que se ponga su ropa?"

"¡Ah, sí, sí, por supuesto!"

Aunque Kuroh tuvo cuidado de mirar hacia otro lado, no pudo evitar vislumbrar accidentalmente a Kukuri con su visión periférica, notando que ella todavía solo tenía una toalla de baño envuelta alrededor de ella. La corriente perfumada de champú que lo asaltó era casi demasiado para soportar. Aún así, lo soportó el tiempo suficiente para entregar el paquete de Neko a Kukuri, a pesar de que su cara parecía que podría estallar en llamas en cualquier momento.

Kukuri arrastró el paquete de vuelta al vestidor del baño. "¡Dios, Wagahai-chan! ¡Debes ser más cuidadosa!"

"Nyaa... ¡justo cuando finalmente me sentía tan bien! ¡Por qué no puedo andar sin estas molestas ropas por un momento!"

Kuroh le dio la espalda al gruñido de Neko y regresó a la habitación, con la cara aún enrojecida. Tomando el PDA que dejó en medio de la conversación porque Neko estaba fuera del piso, se disculpó, "¿Hola? Lo siento por esto, tuve algunos problemas."

"¿Qué pasó? No me digas que "Jungle" los atacó a ustedes de nuevo...?"

"No, es Neko... Justo cuando pensaba que finalmente se estaba acostumbrando a usar zapatos y ropa como lo hacen todas las personas normales..." Lamentó suspirando profundamente.

La persona del otro lado guardó silencio por unos segundos, aparentemente perdido por las palabras. "...No puedo decir que lo entiendo, pero parece que tú también tienes problemas con los que tienes que lidiar, huh."

Por alguna razón, la voz de Kusanagi en ese momento tuvo más compasión y lástima de la que Kuroh escuchó en todo el día de hoy.